

BROADCAST

Dalam Rangka Hari Pers Nasional, Kapolres Karawang Gelar Pengajian Dan Santuni Anak Yatim

KARAWANG - KARAWANG.BROADCAST.CO.ID

Feb 21, 2025 - 16:13



Polres Karawang - Dalam rangka Hari Pers Nasional (HPN), Kepolisian Resor Karawang melaksanakan kegiatan pengajian dan pemberian santuni anak yatim yang bertempat Masjid Miftahul Hidayah Mako Polres Karawang. Jumat (21/02/2025).

Pengajian dan pemberian santuni anak yatim dipimpin langsung oleh Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Waka Polres Karawang, PJU Polres Karawang, Kasi Humas Polres Karawang, Dai Kamtibmas K.H. Dadan, Para ketua Organisasi Media, sekaligus adik adik yatim dan pengurus Yayasan yang ada Di wilayah Kab Karawang.

Pelaksanaan kegiatan diisi dengan pembacaan sholawat, pembacaan Surat Yassin serta do'a bersama serta dilanjutkan dengan pemberian santunan terhadap anak yatim.



Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H., mengatakan "bahwa sinergitas dan silaturahmi antar Polri dan Pers di Kabupaten Karawang, semoga kerja sama dan silaturahmi kita Polres Karawang dengan Pers atau awak media dapat selalu berjalan baik."

Kapolres Karawang menyampaikan bahwa sinergitas dan silaturahmi antara pihak kepolisian dengan awak media akan terus terjalin dan dapat terus bekerja sama, Polri dan Pers selalu membangun informasi yang valid (sesuai fakta) dan menangkal segala berita Hoax.

"Pers adalah salah satu pilar demokrasi. Pers adalah mitra, dan pers adalah kita, harapannya semoga Pers sebagai mitra strategis Polri dan pers semakin sukses, maju, dan profesional," ujar Kapolres.

AKBP Edwar berharap usia yang sekarang pers semakin maju dan dapat memberikan edukatif pada masyarakat.

"Semoga di usia pers yang sekarang ini makin lebih sukses, maju, dan profesional serta menyangkan berita yang benar sesuai fakta dan profesional dalam menjalankan tugas dan berperan aktif dalam menjaga kondusifitas

ditengah-tengah masyarakat dan andil dalam menjaga kamtibmas dalam tugasnya memberikan informasi ke masyarakat maupun publik,” harapnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain